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LETTER OF NOTIFICATION No. 03/2024 
 

Zugelassene Auditoren und Personen für den Programmausschuss des 
österreichischen Nationale Luft- und Raumfahrt ZfP-Komitee 

Approved auditors and persons for the program committee of the NANDTB 
Austria 
 

Das Nationale Luft- und Raumfahrt ZfP-Komitee Österreichs (NANDTB Österreich), ein 

Ausschuss der Österreichischen Gesellschaft für zerstörungsfreie Prüfung (ÖGfZP), der im 

Mai 2005 von der Nationalen Luftfahrtbehörde (Austro Control GmbH) anerkannt wurde, hat 

sich auf folgende Aussagen geeinigt: 

The National Aerospace NDT Board of Austria, a committee of the Austrian Society of Non-

destructive Testing (ÖGfZP) and accepted in May 2005 by the National Aviation Authority 

(Austro Control GmbH) has agreed upon statements mentioned below: 

 

Gemäß der jeweiligen Zulassungsvorschrift und der ÖNORM EN 4179 und/oder NAS 410 

müssen zugelassene Auditoren und/oder Mitglieder des Programmausschusses zertifizierte 

Stufe 3 Personen sein. 

In accordance with the respective written practice and ÖNORM EN 4179 and/or NAS 410, 

approved auditors and/or members of the program committee must be certified Level 3 

persons. 

 

Folgende Mitglieder (Beobachter) der NANDTB Österreich sind berechtigt, Audits im Auftrag 

der NANDTB Österreich gemäß ÖNORM EN 4179 und/oder NAS 410 durchzuführen. 

Following members (observers) of the NANDTB Austria are authorized to perform audits on 

behalf of the NANDTB Austria in accordance with ÖNORM EN 4179 and/or NAS 410. 

 

Ing. Helmuth HÖLLER (Vorsitz  / chairman) 

Dipl.-Ing. (FH) Gerald IDINGER (Mitglied / member) 

Ing. Josef MAIER (Stimmberechtigtes Mitglied / voting member) 

Ing. Roland TROFAIER (Beobachter & 2 ter Stellvertreter / 2nd vice chairman & observer) 

Ing. René KRENN (Stellvertreter/ vice chairman) 

 

Arbeitgeber (Unternehmen), die zur Durchführung von innerbetrieblichen Schulungen, 

Prüfungen und Prüfungen für Erneuerungen berechtigt sind oder sich um eine Ermächtigung 

bewerben, müssen auditiert werden. 

Employers (companies) who are authorised to conduct in-house training, examinations and 

examinations for renewal or apply for authorisation must be audited. 

 

 

____________________________________
___________________ 
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In Verbindung mit einer Zulassung durch die ÖGfZP als Auditor sind die oben genannten 

Mitglieder (Beobachter) auch berechtigt, Überprüfungen bei autorisierten externen 

Vertragsstellen durchzuführen. 

In conjunction with an authorization of the ÖGfZP as auditor, above mentioned members 

(observer) are also authorized to perform audits at authorized outside agencies. 

 

Folgende Mitglieder (Beobachter) des NANDTB Österreich sind Mitglieder des 

Programmausschusses und 

• berechtigt, Qualifikationsnachweise im Namen des NANDTB Österreichs zu 

unterzeichnen, ausgestellt von der Österreichischen Gesellschaft für zerstörungsfreie 

Prüfung (ÖGfZP) 

• berechtigt, Kredit-Aktivitätslisten der Stufe 3 zu genehmigen 

• berechtigt, LON (Letter of Notification) für die Veröffentlichung zu genehmigen 

 

The following members (observers) of the NANDTB Austria are members of the program 

committee and 

 

• authorized to sign qualification certificates on behalf of the NANDTB Austria issued 

by the Austrian Society of Non-destructive Testing (ÖGfZP) 

• authorized to approve level 3 credit activity lists 

• authorized to approve LON (Letter of Notification) for publishing 

 

Ing. Helmuth HÖLLER (Vorsitzender / chairman) 

Ing. Wilhelm KOLLMANN (Stimmberechtigtes Mitglied / voting member) 

Ing. Josef MAIER (Stimmberechtigtes Mitglied / voting member) 

Ing. Roland TROFAIER (Beobachter & 2 ter Stellvertreter / 2nd vice chairman & observer) 

Ing. René KRENN (Stellvertreter/ vice chairman) 

 

 

Aktualisierung / Update: 

Dieser Lon wird jährlich auf erforderliche Änderungen überprüft / This LON will have an 

annual check for required changes. 

 

 

 

 

 

 

 

Helmuth Höller 

Chairman, NANDTB Austria 
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